

Comeback-Chance für Wandelanleihen

Wandelanleihen/Euro. Eine Wandelanleihe kann man gedanklich in eine Unternehmensanleihe und eine Kaufoption auf eine Aktie aufspalten. Etwa am Beispiel des südkoreanischen Halbleiterherstellers SK Hynix. Legt die SK-Hynix-Aktie zu, verhält sich die zugehörige Wandelanleihe immer mehr wie die Aktie. Fällt die SK-Hynix-Aktie, mutiert die Wandelanleihe immer mehr zur Anleihe. Am wirkungsvollsten sind Wandelanleihen aber, wenn sie zugleich die Eigenschaften von Aktien und Anleihen aufweisen. Genau solche Titel sucht Fondsmanager Stefan Schauer beim **LUPUS ALPHA FONDS GLOBAL**

CONVERTIBLE BONDS €-HDG, den er mit Marc-Alexander Knieß und Manuel Zell managt. „Nach dem Ausverkauf von 2022 sind die Bewertungen von Wandelanleihen weiterhin günstig“, sagt Schauer. Sollten die Zinsen 2024 wieder fallen, wäre das zweifach gut für Wandler. Sowohl die Anleihe- als auch die Aktienkomponente der Wandler dürfte dann zulegen. Zudem gibt es den vergleichbaren **LUPUS ALPHA SUSTAINABLE CONVERTIBLE BONDS €-HDG** (ISIN: DE000A2DTNQ7), der zusätzlich nach nachhaltigen Anlagekriterien investiert. **€uro-Fazit:** Fonds für Wandelanleihen enthalten häufig mehr



Fondsmanager für Wandelanleihen:
Stefan Schauer von Lupus alpha

kleinere Wachstumswerte als klassische Fonds für Unternehmensanleihen. Daher eignen sie sich gut als Beimischung.